

“いっしょうけんめい がんばる” 神原っ子 ～一人一人のよさが輝く学校～



つぼみ桜

神原小学校だより
令和6年度 8月号



目標に向かって努力し、実り多き2学期に



長い夏休みが終わり、静かだった校舎に子どもたちの賑やかな声が戻ってきました。大きな事故等の報告もなく、元気に子どもたちが登校してくてくれたことを何より嬉しく思います。

ご家庭では、様々な事情がある中、有意義な夏休みになるように工夫していただいたことだと思います。また、子どもたちが地域の行事に参加して、学校生活では味わえない貴重な体験もたくさんしているようです。多くの方々に関わっていただき、子どもたちは一回り成長して2学期を迎えることができます。本当にありがとうございました。

さて、この夏はパリオリンピックが開催され、日本人選手の活躍に私たちは大きな感動を受け、勇気づけられました。見事メダルを獲得した選手がいる一方で、金メダルを期待されながらも敗れてしまった選手もたくさんいました。柔道女子52キログ級に出場し、2回戦で敗れてしまった阿部詩選手もその一人です。試合後、絶叫するように泣き崩れた姿は賛否両論ありましたが、多くの聴衆の胸を打ちました。私は、その姿とともに、兄の一二三選手が発した「もし何かが叶わなかったとしても、その努力してきたことってというのは絶対に無駄にはならない」というコメントが強く印象に残っています。詩選手も「負けたことは大きな財産」と、すでに4年後を見据えたコメントを残しています。

この世の中は思い通りにいくこともあれば、そうではないこともあります。いえ、むしろ思い通りにならないことの方が多いかもしれません。そのような時に簡単にあきらめるのではなく、努力したことに価値を見出し、さらに努力し続ける、子どもたちにもそのような姿を見習ってほしいと思っています。

2学期は83日間と最も長い学期で、修学旅行、宿泊学習、社会見学、持久走大会など、たくさんの行事が予定されています。気候も徐々に過ごしやすなものになり、何をしても最高の環境になってきます。子どもたちには、しっかりと目標を立て、日々、目標に向かって努力を続けることで、自分の可能性をしっかりと伸ばして欲しいと思っています。今学期も引き続き、温かいご支援とご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。

校長 大中 正浩

児童が参加して熟議をしました！

7月17日、6年生全員と保護者、地域の方、教職員で熟議を行いました。テーマは「みんなでこれからの神原を考えよう」です。今後は、この熟議で出された様々なアイデアの中から地域の一員としてできることを実行していく予定です。



出前授業も充実しています

様々な出前授業により、学習が一層深まっています。



【5年情報モラル】
宇部工業高等専門学校



【4年環境学習】
市環境政策課



【3年巡回栄養指導】
小羽山小栄養教諭

登下校時は進入禁止です

登下校時の校地内への車両の進入は、危険防止のため特別な事情がない限り禁止しています。

児童を送迎される場合は、学校周辺の安全な場所をお願いします。



【進入禁止の時間帯】

朝～8:30 14:00～15:30
(13時下校の日) 12:40～13:20

また、学童の迎えのための中庭への進入も、学童の先生と話し合い、禁止にしました。お迎えの際には校舎前に駐車し、歩いて迎えに行かれますようお願いいたします。

